



Osvaldo León, intelectual ecuatoriano:

NUESTRA AMÉRICA ES ZONA DE PAZ: EE.UU., SACA LAS MANOS DE VENEZUELA

En su afán de retomar los hilos del poder, tras el triunfo del presidente Hugo Chávez Frías, la apuesta de la oposición venezolana ha persistido en una sola posibilidad: el golpe de Estado. Un intento directo se registró hace 15 años, que fracasa por una inédita movilización popular en defensa de la revolución bolivariana. Tras esta derrota, huérfana de apoyos internos, dicha oposición se arroja para las acciones futuras en su referente: EE.UU., país que cuenta para estos menesteres con su “ministerio de las colonias”: la OEA.

Resulta que ahora, este organismo que no dijo un pío ante los golpes de Estado en Honduras, Paraguay y Brasil, hoy pretende cuestionar la democracia venezolana para dar paso a un nuevo intento de golpe de Estado, e incluso con intervención militar estadounidense mediante, con la anuencia de gobiernos de países con rabos de paja en el plano democrático y de DD.HH. como, por ejemplo, México, con más de 800 fosas clandestinas y más de 30 mil desaparecidos sin aclaración alguna; Paraguay, que en días pasados incluso registro un incendio del parlamento y cuyo Presidente, según la DEA, dirige una mafia de lavado de dinero del narcotráfico; Colombia, donde en el último año se registraron 111 homicidios y 431 amenazas mortales contra líderes sociales; Honduras, con más de 300 dirigentes sociales asesinados en los dos últimos años.

Nuestra América es zona de paz: EE.UU., saca las manos de Venezuela.

Osvaldo León, intelectual ecuatoriano. Red de Intelectuales, Artistas y Luchadores Sociales, Capítulo Ecuatoriano.